

Das sechsmillionste Fahrzeug war ein Fiat Ducato

Das Transporter-Werk Sevel hat einen neuen Meilenstein passiert. Im italienischen Val di Sangro (Nähe Pescara) lief jetzt das sechsmillionste Fahrzeug vom Band, ein Fiat Ducato Natural Power mit mittlerem Radstand, Hochdach und Erdgas-Antrieb. Der Drei-Liter-Vierzylinder des Großraumtransporters leistet 136 PS (100 kW) und bietet ein maximales Drehmoment von 350 Newtonmetern.

Seit 1981 wird der Fiat Ducato im Werk Sevel gebaut. Dort fertigten damals etwas mehr als 600 Mitarbeiter 70 Fahrzeuge pro Tag. Heute beträgt die Tagesproduktion 1200 Einheiten. Sevel ist die drittgrößte Produktionsstätte ihrer Art in Europa. Derzeit sind rund 6400 Mitarbeiter im Werk selbst beschäftigt, zusammen mit den Zulieferern in der Umgebung sorgt Sevel für rund 12 500 Arbeitsplätze. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Fiat Ducato Natural Power mit Erdgas-Antrieb als Meilenstein – sechsmillionster Transporter rollt im Werk Sevel vom Band.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Fiat